



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

## 紅葉がすてきだった滝川溪谷散策！

11月9日（金）、1学期に2度も雨で延期されていた、矢祭山みどりの少年団の活動である「滝川溪谷散策」が行われました。天候にも恵まれた上に滝川の紅葉は美しく、今年取り入れた「銚子の口滝」でのスケッチも自然の美しさを実感し、自然を大切にする心が高められたのではないかと思います。11名の保護者の方にも参加いただき、子どもたちをサポートしていただき、全員安全に頂上まで登ることができました。ありがとうございました。頂上の「滝川の里」では、滝川の里の会長さんから『ゆずみそおでん』が、卒業生の祖父の松本勇一さんから『ラムネ』の差し入れがあり、すばらしい自然の中でお昼をいただくことができました。子どもたちにとって忘れられない思い出になったことでしょう。たくさんの方々を支えられていることに感謝いたします。



### 矢祭山みどりの少年団長 あいさつ 松本 千宙



今日は楽しみにしていた滝川溪谷散策です。1学期にはできませんでしたが、今日このように行うことができ、本当によかったです。計画や準備をしてくださったお父さん、お母さん、先生方に感謝したいと思います。ありがとうございます。

今日は、滝川溪谷の様子をよく観察したり、いろいろな樹や川の水に触れたりしながら、自然を大切にする心を高めたいと思います。また、低学年のめんどろをみたり、友だちと励まし合ったりすることで、協力する心も高めていきたいです。

ぼくは6年生なので、今回が小学生生活最後の散策となります。よい思い出になるよう、がんばりたいと思います。



思い思いにスケッチを楽しみました。



ごちそうさまでした。